

Ressort: Politik

Juncker gegen Idee eines europäischen Bundesstaates

Brüssel, 15.01.2019, 00:00 Uhr

GDN - Der Präsident der Europäischen Kommission Jean-Claude Juncker lehnt die Idee eines europäischen Bundesstaates klar ab. "Ich bin auch gegen die Idee eines europäischen Bundesstaates. Ich will nicht, dass Europa zu einem Schmelztiegel seiner Kulturen wird. Die Länder sollen ihre Eigenheiten behalten", sagte er der "Bild" (Dienstagsausgabe).

Laut Juncker verzweifeln viele Europäer gelegentlich, weil die Mitgliedstaaten in der Migrationsfrage "nicht zu Potte kommen". Sie wünschten sich einen stärkeren Schutz der Außengrenze. Zum Brexit sagte der Kommissionschef: "Wenn man von Montag bis Samstag über Europa schimpft, dann kann man am Sonntag nicht erwarten, dass die Menschen glühende Europa-Fans sind." Außerdem liege es an der Angewohnheit europäischer Regierungen, "europäische Erfolge für die Mitgliedstaaten und nationale Niederlagen für Europa zu verbuchen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-118421/juncker-gegen-idee-eines-europaeischen-bundesstaates.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com